

FDP Wetterau

FDP WETTERAU GRATULIERT PETER HEIDT ZUM 60 GEBURTSTAG

28.04.2025

Seit Jahren bei den Wetterauer Liberalen nicht mehr wegzudenken“

>

> Der Wetterauer Parteivorsitzende der FDP Jens Jacobi und der Fraktionsvorsitzende im Kreistag Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn haben ihrem jeweiligen Stellvertreter Peter Heidt zu seinem heutigen 60. Geburtstag gratuliert. Die beiden Freien Demokraten machten deutlich, dass man sich die heimische FDP ohne Peter Heidt nicht mehr vorstellen könne. Insbesondere durch seine Parlamentsarbeit in der Stadtverordnetenversammlung Bad Nauheim und im Kreistag der Wetterau prägte er über Jahrzehnte das Bild der heimischen Liberalen an vorderster Front eindeutig mit. Auch in den Gremien der ZOV nehme er oft decidiert Stellung.

>

> „Peter Heidt ist sehr gerne am Rednerpult, wo er immer mit grossem Engagement die liberalen Positionen vertritt und für deren Umsetzung kämpft. Gerne sucht er nach dem ersten Angriff aber auch einen zielgerichteten Kompromiss, das hat er gerade in der Zeit der Ampelkoalition im Wetteraukreis bewiesen,“ so Jacobi und Hahn gemeinsam.

>

> Leider sei er nicht mehr die freiheitliche Brücke aus der Wetterau in den Deutschen Bundestag, dem er von 2019 bis Ende März 2025 angehört hat. Dank seiner Unterstützung konnte die Liberale Bildungsministerin Stark-Watzinger das Startchancenprogramm umsetzen, eine der wichtigsten Errungenschaft in der deutschen Bildungspolitik. „Jetzt kümmert er sich um die Umsetzung gerade auch in der Wetterau, zum Wohle der heimischen Schüler,“ so sein Kreistagskollege Hahn.

>

> Der selbstständige Rechtsanwalt mit Kanzlei in der Burg in Friedberg sei sehr breit

engagiert, als begeisterter Fan der Eintracht Frankfurt oder des EC Bad Nauheim. „Peter engagiert sich aber auch ehrenamtlich als Vorsitzender des VfB Friedberg und im Verein Wisselsheim Schönes Dorfleben, wo er jedes Jahr ‚Wisselsheim Rockt‘ mit organisiert,“ erinnert der FDP Parteichef Jacobi.

>

> Die grosse Geburtstagsfeier finde auf besondere Einladung von Heidt und seiner Ehefrau am Sommer statt.